



## Fred Senang MU Jumpa Barca

**MANCHESTER (IM)** - Manchester United (MU) bakal bertemu Barcelona pada play-off babak 16 besar Liga Europa. Fred mengaku senang punya peluang ambil bagian dalam partai besar ini. Kedua tim akan memperebutkan tiket babak 16 besar Liga Europa dalam dua pertemuan di partai play-off. MU akan bertandang ke Camp Nou lebih dulu pada 16 Februari 2023, lalu gantian menjamu sang lawan di Old Trafford pada 23 Februari.

Barcelona jadi salah satu lawan terberat yang bisa didapatkan MU di play-off selain Juventus. Mereka sebenarnya bisa saja terundi melawan salah satu klub yang di atas kertas lebih ringan seperti Sporting, Shakhtar Donetsk, atau RB Salzburg, juga ada Ajax, Sevilla, dan Bayer Leverkusen yang levelnya di tengah-tengah.

Pelatih Barcelona Xavi Hernandez sendiri menyebut timnya kurang beruntung dalam undian, sebagaimana saat timnya harus segrup dengan Bayern Munich dan Inter Milan di grup Liga Champions. Sementara gelandang MU Fred malah antusias menyambut pertemuan dengan Barca.

"Kami tahu Barcelona adalah tim bagus. Ini tak akan mudah, tapi tidak ada laga yang mudah di Liga Europa. Ini akan jadi pertemuan yang bagus, saya yakin kami siap. Kami para pemain senang main di partai-partai semacam ini, dan kami bersiap untuk laga ini. Dengan kehendak Tuhan, kami akan lolos ke babak berikutnya," ujar Fred di situs resmi MU.

Rekan Fred, David De Gea menyebut ini jadi ujian bagus untuk MU. "Kami tahu Barcelona tim hebat, saya kira mereka main bagus. Tentu saja, mereka salah satu tim yang mungkin ingin kami hindari, tapi kalau Anda ingin juara Liga Europa, Anda harus melawan tim terbaik dan Barcelona adalah salah satunya. Ini pertandingan untuk fans dan kami akan mencoba yang terbaik untuk memenangkan pertandingan. Saya kira ini adalah ujian bagus," ujar De Gea kepada situs resmi klub.

●vdp



**FRED**  
Pemain MU

## Inter Tunjukkan Mental Baja

**MILAN (IM)** - Inter Milan berprestasi gol saat menghadapi Bologna. Nerazzurri menang telak 6-1 pada laga lanjutan Liga Italia di Giuseppe Meazza, Kamis (10/11) dinihari WIB.

Tim tamu mampu unggul lebih dulu. Tembakan jarak jauh Riccardo Orsolini membentur rekan setimnya Charlamos Lykogiannis. Bola yang berbelok arah mengecoh Andre Onana sebelum bergulir masuk ke gawang Inter.

Seterusnya, Inter kemudian menggolontor enam gol melalui brace Federico Dimarco, Edin Dzeko, Lautaro Martinez, Hakan Calhanoglu dan Robin Gosens.

Pelatih Inter Milan, Simone Inzaghi mengungkapkan, kemenangan ini membuktikan bahwa tim asuhannya punya mentalitas yang sangat baik.

Pasalnya, Inter datang ke laga ini dengan situasi kurang baik usai kalah 0-2 dari Juventus. Sementara, Bologna meraih kemenangan beruntun di empat laga sebelumnya.

Tekanan makin berat untuk Inter setelah mereka tertinggal lebih dulu dari Bologna. Namun dengan mental yang sangat, mereka bisa bangkit untuk melumat Rossoblu 6-1.

"Kami tahu betapa pentingnya mentalitas dalam sepak bola. Kami menghadapi tim malam ini yang meraih empat kemenangan berturut-turut, kami kebobolan gol yang tidak beruntung, tetapi kami tetap fokus dalam permainan," kata Simone Inzaghi kepada DAZN.

Kemenangan ini membawa Inter naik ke urutan keempat dengan 27 poin. Mereka tertinggal 11 angka dari Napoli di puncak klasemen "Kami telah memenangkan lima dari enam pertandingan terakhir, kami semua benar-benar berada di atas sana selain Napoli yang melambat sendiri. Tidak ada gunanya melihat klasemen sekarang, kami juga harus mengesampingkan Liga Champions, karena ini semua tentang masa kini," jelasnya.

Federico Dimarco mengaku senang timnya bisa langsung memenangkan pertandingan. "Kami bisa memberikan respons yang positif, ini sangat penting. Kami memang butuh kemenangan dan itu tercapai," kata Dimarco. ●vit



**FEDERICO DIMARCO**  
Pemain Inter Milan



Selebrasi pemain Manchester City usai Julian Alvarez mencetak gol ke gawang Chelsea.

## Manchester City Singkirkan Chelsea

"Kami bermain sangat bagus. Senang dengan hasil dan performa tim, apalagi Chelsea sedang bagusnya," kata Pep Guardiola.

**MANCHESTER (IM)** - Manchester City menyingkirkan Chelsea dari ajang Carabao Cup. Berlaga di Etihad Stadium, Kamis (10/11) dinihari WIB, The Citizens menang 2-0 lewat gol Riyad Mahrez dan Julian Alvarez.

Kemenangan ini tak datang dengan mudah untuk Man City. Chelsea memberi perlawanan yang sangat sengit. Jual beli serangan terjadi terutama di babak kedua. Man City membuat 18 tembakan dengan sembilan mengarah ke gawang. Sementara, Chelsea melepas 15 tembakan dengan lima on target.

Pelatih Manchester City, Josep Guardiola merasa puas dengan performa yang ditunjukkan oleh timnya. Pasalnya, ia mengetahui Chelsea bukanlah lawan yang mudah ditaklukkan. "Kami bermain sangat bagus. Senang dengan hasil dan performa karena bagusnya Chelsea," ungkap Guardiola, dilansir dari BBC.

Guardiola juga memuji penampilan strikernya, Julian Alvarez, yang berhasil mencetak satu gol pada menit ke-58. Guardiola merasa Alvarez selalu mampu menunjukkan penampilan yang gemilang di setiap laga.

"Julian Alvarez telah pemain yang luar biasa sejak hari pertama. Dia mencetak banyak gol. Dia bertarung melawan salah satu striker terbaik di dunia," tuturnya.

Dalam laga itu Erling Haaland hanya menjadi pemain cadangan. Hal itu disebabkan kondisi tubuhnya yang belum sepenuhnya fit. Namun Guardiola meyakini jika Haaland sudah pulih dan bisa bermain kembali, duetnya dengan Alvarez akan membuat Man City lebih sulit dihentikan. "Erling belum sepenuhnya berada dalam kondisi fit. Mereka bisa bermain bersama. Pemain bagus selalu bisa bermain bersama," ujarnya.

Penampilan Stefan Ortega juga layak mendapatkan pujian. Bahkan Guardiola menilai Ortega salah satu rekrutan terbaik Man City.

Kegemilangan Ortega di bawah mistar memegang peranan penting Man City bisa meredam Tim London Biru. Ortega bikin lima penyelamatan krusial di laga ini.

Ortega memang pilihan kedua di bawah mistar Man City setelah Ederson. Namun, ia selalu tampil impresif setiap kali diberi kesempatan bermain. Sebelumnya, kiper asal Jerman ini juga tampil bagus kala City bermainimbang 0-0 dengan Borussia Dortmund dan menang 3-1 dari Sevilla di Liga Champions.

Ortega datang awal musim ini ke Etihad Stadium dari Armenia Bielefeld dengan bebas transfer. Guardiola menilai Ortega bikin persaingan di sektor penjaga gawang Man City semakin ketat.

"Ini bukan pertandingan pertama (Ortega Moreno tampil mengesankan). Pertandingan di Dortmund dan melawan Sevilla, dia luar biasa. Kali ini juga. Klub membuat perekrutan yang luar biasa. Dia adalah penjaga gawang yang luar biasa di semua sisi juga dengan bola dan kakinya. Chelsea tidak mencetak gol karena dia penyelamatkannya. Ini bagus untuk Ederson juga. Punya pesaing sangat penting untuk mempertahankan level Anda," kata manajer asal Spanyol itu.

Di pihak lawan, Chelsea tentunya kecewa. Manajer Graham Potter senang melihat cara The Blues bermain. Chelsea mampu mengimbangi City meski kalah penguasaan bola.

Sayangnya pada babak kedua, Chelsea kehilangan fokus dan harus kebobolan dalam rentang lima menit lewat gol-gol Mahrez (53') dan Alvarez (58').

Potter sendiri berharap Chelsea bisa melaju, demi menjaga peluang meraih trofi juara. Apalagi Chelsea merupakan finalis Carabao Cup musim lalu. Tapi, melihat permainan sebagian pemain pelapisnya, performa secara keseluruhan bikin Potter puas.

"Saya suka sekali performa tim. Kami membuat banyak peluang emas dan menyerang dengan baik. Kami memang tidak sempurna, tapi banyak hal bagus yang kami lakukan sepanjang laga. Performanya memuaskan, ada kemajuan soal cara bermain tim ini. Saya kecewa dengan hasilnya, tapi senang melihat performa tim," ujar Potter di ESPN.

Ia menyebutkan, Chelsea sebenarnya bisa bertahan lebih baik. "Kami punya banyak peluang bagus. Anda sulit mendapatkan peluang emas di sini. Kami berani untuk menyerang. Para pemain menunjukkan kualitas serta keberanian. Saya suka sekali penampilan tim kali ini. Kami harusnya bisa bertahan lebih baik saat gol terjadi. Pagar hidup harusnya tidak seperti itu. Anda sadar memperbaiki detail-detail kecil itu nanti, tapi saya senang melihat performa tim," kata Potter. ●vit

## Deschamps Butuh Tenaga Giroud

**PARIS (IM)** - Timnas Prancis sudah mengumumkan skuad untuk Piala Dunia 2022. Tidak ada kejutan dari nama-nama masuk ke tim Les Bleus tersebut. Hanya saja nama Olivier Giroud ikut disorot, tetapi pelatih Didier Deschamps punya pandangan tersendiri.

Posisi kiper menjadi milik Hugo Lloris, Alphonse Areola dan Steve Mandanda. Bek terdapat nama-nama Lucas Hernandez, Theo Hernandez, Presnel Kimpembe, Ibrahim Konate, Jules Kounde, Benjamin Pavard, William Saliba, Dayot Upamecano dan Raphael Varane.

Posisi gelandang diisi Eduardo Camavinga, Youssef Fofana, Matteo Guendouzi, Adrien Rabiot, Aurelien Tchouameni dan Jordan Veretout. Sementara penyerang diisi oleh Karim Benzema, Kingsley Coman, Olivier Giroud, Ousmane Dembele, Kylian Mbappe, Antoine Griezmann dan Christopher Nkunku.

Terkait Olivier Giroud, Deschamps punya alasan. Sang juru taktik mengindikasikan bahwa striker AC Milan itu akan menjadi pelapis bagi Benzema.

Giroud memang kembali mendapatkan panggilan membela Les Bleus. Dia tak selalu menjadi andalan. Pada Piala Eropa 2020 lalu misalnya, Giroud merupakan bagian dari skuad asuhan Deschamps, namun menghilang pada sembilan bulan berikutnya.

Benzema dipanggil meskipun tidak dalam kondisi fisik yang baik setelah melewatkan banyak laga bersama Real Madrid musim ini. Kehadiran Giroud pun disinyalir untuk melapisi sang bomber berusia 34 tahun. "Saya pikir lebih baik bagi tim Prancis agar dia (Giroud) bersama kami. Dia tahu statusnya," kata Deschamps dikutip laman ESPN.

Sang juara bertahan tergabung dalam grup D. Di grup itu, mereka akan melawan Australia (23 November), Denmark (29 November) dan Tunisia (30 November). ●vit



**OLIVIER GIROUD**  
Pemain Prancis

## Modric Pimpin Kroasia di Qatar

**ZAGREB (IM)** - Timnas Kroasia sudah merilis skuad untuk berlaga di Piala Dunia 2022 Qatar. Dalam daftar pemain, Vlatko Arbutnot (julukan timnas Kroasia) masih mengandalkan kapten Luka Modric. Lewat situs resminya, Kroasia merilis 26 nama pemain yang bakal berangkat ke Qatar. Runner up Piala Dunia 2018 itu masih mengandalkan nama-nama beken.

Di pos kiper, Kroasia membawa tiga nama yakni Dominik Livakovic, Ivo Ivusic dan Ivo Grbic. Lalu untuk Bek, Kroasia membawa kombinasi pemain muda. Bek senior macam Domagoj Vida dan Dejan Lovren, bersanding dengan bek muda macam Josko Gvardiol dan Josip Stanisic ke Piala Dunia 2022.

Untuk posisi gelandang, pelatih Zlatko Dalic membawa Luka Modric, Mateo Kovacic, Marcelo Brozovic, dan Mario Pasalic. Dilengkapi dengan pemain seperti Nikola Vlasic, Lovro Majer, Kristijan Jakic serta Luka Sucic.

Dan terakhir untuk penyerang, Kroasia masih akan mengandalkan Ivan Perisic, Andrej Kramaric, Bruno Petkovic, Mislav Orsic, Ante Budimir, dan Marko Livaja.

Timnas Kroasia sendiri menjadi kuda hitam di Piala Dunia 2018. Modric dkk bisa sampai ke final, sebelum dikalahkan Prancis 2-4. Di kualifikasi Piala Dunia 2022, Kroasia melaju sebagai juara Grup H.

Bagi Modric, turnamen akhir empat tahunan itu akan menjadi kesempatan terakhir baginya. Ia kini sudah berusia 37 tahun. Edisi Piala Dunia berikutnya berlangsung di Amerika Serikat, Kanada dan Meksiko.

"Saya sadar bahwa saya berada di usia tertentu dan ini adalah kompetisi terakhir saya di tim nasional Kroasia," ucap Modric kepada FIFA+, seperti dilansir dari laman HITC.

Modric juga menjelaskan alasannya hingga saat ini masih terus bermain untuk timnas Kroasia. "Orang-orang bertanya mengapa saya terus bermain untuk tim nasional daripada fokus pada klub saya. Saya terus bermain karena itu masih sesuatu yang istimewa bagi saya. Tidak ada perasaan yang lebih baik bagi saya selain bermain untuk negara saya. Saya ingin terus bermain untuk negara saya selama mereka." ●vit

Membutuhkan dan saya bisa bantu mereka," Modric.



**LUKA MODRIC**  
Pemain Kroasia

**PT. SINDE BUDI SENTOSA**  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak\_id

**GRC board**  
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

**PT. CIPTAPAN DINAMIKA**  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com